

Presidente Díaz-Canel destaca solidaridad del pueblo y gobierno de Cuba (+ Tuit)



La Habana, 18 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz- Canel, destacó en las redes sociales la solidaridad del pueblo y gobierno de la isla, expresada en reiteradas ocasiones y en diferentes partes del mundo ante la ocurrencia de desastres u otras contingencias.

El primer mandatario enlaza su mensaje con la información publicada en el diario Granma, la cual resalta que mientras muchas naciones cierran sus fronteras, Cuba refuerza su estrategia de enfrentamiento y solidaridad internacional.

Díaz-Canel afirmó que esa política es el legado de una Revolución, que se privilegia de contar con un sistema de salud eficaz, y por sostener, fiel a sus principios, la filosofía de ayudar a otros y abrir su corazón al mundo, espíritu solidario puesto a prueba en infinidad de ocasiones.

El rotativo reseña que Cuba se consagra ahora en esa batalla, trabaja sin codicia y no abandona a nadie a su suerte, al referirse a la decisión soberana de recibir y brindar atención a los viajeros enfermos, del crucero británico MS Braemar, que

arribó este miércoles al puerto de Mariel.

Precisa el diario que esa solidaridad también se expresa en el envío de brigadas médicas cubanas a Venezuela y Nicaragua, y la disposición de brindar cooperación y asistencia en otros países ante la actual pandemia que afecta a la comunidad mundial.(ACN)

La solidaridad habla por la Isla [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/KGqEaOB9LA>
Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [March 18, 2020](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217108-presidente-diaz-canel-destaca-solidaridad-del-pueblo-y-gobierno-de-cuba-tuit>



Radio Habana Cuba